

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio Hidrológico Forestal de León, del Patrimonio Forestal del Estado, por la que se establece lista definitiva de aspirantes admitidos en la convocatoria de la oposición para cubrir dos vacantes de Auxiliar administrativo.

Por la Resolución de esta Jefatura, publicada el día 22 de noviembre de 1969 en el «Boletín Oficial del Estado», se anunció la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en la convocatoria de la oposición para cubrir las siguientes plazas:

Dos de Auxiliar administrativo en este Servicio Hidrológico Forestal, y habiendo transcurrido el plazo de reclamaciones, esta Jefatura ha resuelto:

1.º La lista definitiva será la siguiente:

- D. Benedicto Allende Fernández.
- D. Luis Charro Fernández.
- D. Manuel Marqués Montes.
- D.ª Ana María Martínez Espadas.
- D.ª Betty Polvorinos Polvorinos.
- D. Alfonso Juan Rey Ordax-Avecilla.
- D.ª María de los Angeles Riaño Reyero.

2.º Contra esta Resolución podrán los interesados interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Agricultura, en el plazo de quince días, a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

León, 13 de enero de 1970.—El Ingeniero Jefe del Servicio, Mariano F. Tobes González.

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio Hidrológico Forestal de Orense del Patrimonio Forestal del Estado por la que se establece composición del Tribunal en la convocatoria de la oposición para cubrir una vacante de Guarda.

Por la Resolución de esta Jefatura, publicada el día 21 de noviembre de 1969 en el «Boletín Oficial del Estado», se anunció la

lista definitiva de opositores admitidos en la convocatoria para cubrir la siguiente vacante:

Una plaza de Guarda en este Servicio Hidrológico Forestal, y habiendo transcurrido el plazo de reclamaciones, esta Jefatura ha resuelto:

1.º La composición del Tribunal será la siguiente:

Presidente: Don Gumersindo Varela Prado, Ingeniero de Montes.

Vocales:

Don Alvaro de Loma Antrán, Ayudante de Montes, y don Mariano Blanco Meléndez, Oficial segunda.

Secretario: Don Julio Blanco Fernández, Oficial segunda.

Tribunal suplente

Presidente: Don Fernando Sáenz de Miera Cuesta, Ingeniero de Montes.

Vocales:

Don Alejandro Quintana García, Ayudante de Montes, y don Camilo Ocampo Cerviño, Oficial primera.

Secretario: Don José María Osorio Martínez, Oficial segunda.

2.º Contra esta Resolución podrán los interesados interponer recurso de alzada, ante el excelentísimo señor Ministro de Agricultura, en el plazo de quince días a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Orense, 10 de enero de 1970.—El Ingeniero Jefe del Servicio, José I. Garbayo Abascal.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General de Promoción de Sahara por la que se amplía el plazo de admisión de obras para la XX Exposición de Pintores de Africa.

El plazo de admisión de obras para la XX Exposición de Pintores de Africa a que se refiere la Resolución de la Presidencia del Gobierno, Dirección General de Plazas y Provincias Africanas, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 121, de 21 de mayo de 1969, página 7744, queda ampliado hasta el día 15, inclusive, de febrero próximo.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 27 de enero de 1970.—El Director general, Eduardo Junco Mendoza.

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 20 de enero de 1970 por la que se acuerda la clausura de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción que se expresan

Ilmo Sr.: En cumplimiento de lo establecido en el Decreto de 11 de noviembre de 1965, por el que se modifica la demarcación judicial, y en la Orden de 14 de diciembre del mismo año, que lo desarrolla,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se clausuran los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción que a continuación se relacionan y se anexionan sus Partidos a los de los Juzgados que se indican:

1. Alcántara, a Cáceres.
2. Estepona, a Marbella.

El Juzgado Comarcal de Estepona y los de Paz que comprende esta Comarca quedarán adscritos al Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Marbella.

Segundo.—La clausura de los Juzgados a que se refiere el artículo anterior de la presente Orden, implicará la amortización provisional de las plazas que se indican, en los Cuerpos que a continuación se expresan:

- Dos de Jueces de Primera Instancia e Instrucción.
- Dos de Secretarios de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción servidos por Jueces.
- Dos de Médicos Forenses.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 20 de enero de 1970.

ORIOI.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 22 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 17 de diciembre de 1969 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Luciano Picado Gómez.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una como demandante, don Luciano Picado Gómez, Guardia Civil retirado, quien postula por sí mismo,

de otra como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio del Ejército de 10 de julio y 30 de agosto de 1968, se ha dictado sentencia con fecha 17 de diciembre de 1969, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Luciano Picado Gómez, Guardia Civil retirado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 30 de agosto de 1968, por la que se desestimó recurso de reposición promovido respecto a otra del propio Departamento ministerial de 10 de julio del mismo año, que denegó su petición de reconocimiento de trienios de Suboficial que creía corresponderle por sus servicios como Maestro Herrador, debemos declarar y declaramos que la resolución recurrida es conforme a derecho y queda firme y subsistente, absolviéndose a la Administración de la demanda y sus pretensiones; sin hacer especial declaración sobre costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1970.

GASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. General Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE MARINA

ORDEN de 22 de enero de 1970 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco, al Capitán de Fragata de la Marina de los EE. UU. don Willard Charles Doe.

Excmos Sres.: En atención a los méritos contraídos por el Capitán de Fragata de la Marina de los EE. UU. don Willard Charles Doe, vengo en concederle la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco.

Lo que digo a VV. EE. y a VV. SS. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. y a VV. SS. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1970.

BATURONE COLOMBO

Excmos. Sres. ...—Sres. ...

ORDEN de 22 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 1 de diciembre de 1969, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Ramón Fernández Buján.

Excmos. Sres.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Auxiliar administrativo de segunda de la Maestría de la Armada don Ramón Fernández Buján, sobre integración del recurrente en el Cuerpo General Administrativo de Funcionarios Civiles al Servicio de la Administración Militar, la Sala 5.ª del Tribunal Supremo ha dictado sentencia con fecha 1 de diciembre de 1969, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos que con estimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Ramón Fernández Buján, Auxiliar administrativo de segunda de la Maestría de la Armada, contra la Orden ministerial de Marina de uno de septiembre de mil novecientos sesenta y siete, relativa a la integración del personal de su Sección de los Cuerpos Generales Administrativos y Auxiliar de Funcionarios Civiles al servicio de la Administración Militar y contra la desestimación tácita del recurso de reposición promovido respecto a su clasificación en el Cuerpo General Auxiliar, debemos declarar y declaramos que por no hallarse ajustada a derecho dicha resolución en lo que concierne al recurrente, la anulamos y dejamos sin efecto en cuanto al mismo, reconociendo en su lugar el derecho que asiste al recurrente a ser integrado en el Cuerpo General Administrativo con los efectos pertinentes, rectificándose en esos términos la indicada Orden, condenándose a la Administra-

ción a estar y pasar por estas declaraciones y a su efectividad; sin hacerse especial declaración sobre imposición de costas.»

Y este Ministerio, de conformidad con lo declarado en el preinserto fallo, ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos.

Lo que digo a VV. EE. y a VV. SS. para su conocimiento y efectos.

Dos guarde a VV. EE. y a VV. SS. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1970.

BATURONE COLOMBO

Excmos. Sres. ...—Sres. ...

ORDEN de 22 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 5 de noviembre de 1969, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Francisco Hernández Ramos.

Excmos. Sres.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el ex Auxiliar segundo de Artillería, retirado, don Francisco Hernández Ramos contra la resolución del Ministerio de Marina de 11 de enero de 1968, sobre abono de tiempo permanecido en zona roja, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia con fecha 5 de noviembre de 1969, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Francisco Hernández Ramos, Auxiliar segundo de Artillería, graduado de Alférez de Fragata en situación de retirado, contra la resolución del Ministerio de Marina de once de enero de mil novecientos sesenta y ocho por la que se desestimó la reposición promovida respecto a la de diecinueve de octubre de mil novecientos sesenta y siete, que denegó su solicitud sobre abono de tiempo permanecido en zona roja, debemos declarar y declaramos que la resolución recurrida es conforme a derecho y queda firme y subsistente, absolviéndose a la Administración de la demanda y sus pretensiones; sin hacer especial declaración sobre imposición de costas.»

Y este Ministerio, de conformidad con lo declarado en el preinserto fallo, ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos.

Lo que digo a VV. EE. y a VV. SS. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. y a VV. SS. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1970.

BATURONE COLOMBO

Excmos. Sres. ...—Sres. ...

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 22 de enero de 1970 sobre emisión y puesta en circulación del sello de correo conmemorativo del XIV Congreso Internacional de Sastrería.

Ilmos. Sres.: Designada nuestra nación como sede del XIV Congreso Internacional de Sastrería, que tendrá lugar el próximo mes de agosto; dada la importancia de esta artesanía en el mundo y la gran atención que en España se prestó siempre al arte de vestir, como lo demuestra el que haya sido en nuestra patria donde apareciera en el siglo XVI el primer tratado impreso sobre sastrería, este Ministerio se ha servido disponer lo siguiente:

Artículo 1.º Con la denominación de serie «XIV Congreso Internacional de Sastrería-1970» se procederá por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre a la elaboración de una serie de sellos de correo conmemorativa del referido Congreso.

Art. 2.º La referida serie constará de un solo valor de dos pesetas, estampado en huecograbado policolor, con ocho millones de efectos, teniendo como motivo representativo la reproducción de un fragmento de la portada del primer libro editado sobre el arte de sastrería: «Libro de Geometría Práctica y Traça», de Juan de Alcega, impreso en Madrid en 1589.

Art. 3.º El indicado sello se pondrá a la venta y circulación el día 18 de agosto de 1970 y podrá utilizarse para el franqueo hasta su total agotamiento.

Art. 4.º De dicho valor quedarán reservadas en la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre mil unidades a disposición de la Dirección General de Correos y Telecomunicación, al efecto de los compromisos internacionales, tanto en lo que respecta a las obligaciones derivadas de la Unión Postal Universal como a las necesidades del intercambio oficial o al mismo intercam-